

中小だより

いきいき・わくわく・笑顔いっぱい中結城小学校

令和2年
10月12日
第7号

八千代町菅谷351
電話48-0322

～心でつながろう！ 全力・応援・きれい輝け！～



9月26日(土)に、中結城小学校秋季大運動会が開催されました。小雨の中となつてしまいましたが、子どもたちは、最後まで全力でがんばり抜きました。これから、教育目標の一つ、「強い意志とからだをもった児童の育成」を目指していきます。



豊かな体験を通じた学習の充実

5年生 稲刈り体験

10月6日(火) 5・6校時に学校北側にある教育後援会長の廣瀬賢一さんの田んぼを借りて、5年生が稲刈りを行いました。当日は、天候にも恵まれました。廣瀬さんのご指導を受けて無事に稲刈りを行うことが出来ました。

全員が交代で稲穂を刈り取り、収穫の喜びを味わい、貴重な体験ができました。ありがとうございました。



待ちに待った楽しい修学旅行・遠足

10月6日(火) 6年生日光方面遠足(東照宮・華厳の滝)

今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、泊を伴う修学旅行は取りやめとなり残念でした。しかし、日光東照宮の建築のすばらしさや華厳の滝の自然の雄大さを感じることができました。クラスのみんと楽しく行けたことが一番の収穫でした。



10月7日(水) 1年生宇都宮動物公園

1年生にとっては入学して初めての遠足でした。宇都宮動物公園では、ホワイトタイガーやライオンがいました。キリンにえさをあげるなど、動物とも触れ合うことができた1日でした。楽しい1日を友達と楽しく過ごすことができました。



教育実習生の紹介

10月5日(月)～23日(金)までの3週間教育実習を行う川澄さんです。白鷗大学の3年生です。川澄先生は、中結城小学校の卒業生でもあります。通勤には、自転車で通っています。「休み時間や廊下等で会った時には、気軽に話しかけてくれるとうれしいです。短い期間ですが、よろしくお願いします。

